

MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

12/12/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici quelques informations de l'école avant le weekend.

FIN DE TRIMESTRE

La 2^e période touche bientôt à sa fin et les enseignants de français et d'anglais continuent leurs entretiens individuels en ZOOM pour toutes les familles du CP au CM2 jusqu'à la semaine prochaine. Ces rencontres systématiques et personnalisées sont l'occasion de faire le point sur la scolarité de votre enfant, ses progrès, ses évaluations depuis la rentrée de septembre. A la fin de la 3^e période de l'année scolaire, début février 2026, toutes les familles recevront le bulletin scolaire de leur enfant. Ce sera la version écrite de la progression des élèves.

- Ø Les Maternelles : PS, MS et GS utilisent toujours l'application numérique « Je valide » pour la construction des carnets de suivi des apprentissages à destination des familles.
- Ø En Élémentaire : du CP au CM2, les familles recevront un nouveau livret scolaire « Edumoov » conforme aux exigences de l'Education Nationale Française et utilisable aussi pour tous nos enseignements en anglais. Notre fournisseur précédent Livreval, utilisé depuis plus de 10 ans à Jacques Prévert, arrête son activité et nous ne pouvons plus produire nos bulletins scolaires avec cette plateforme. Les familles auront accès à l'application ainsi qu'à leurs codes d'accès à Edumoov début février 2026.

CLASSE DE GÉOGRAPHIE HORS LES MURS : DÉCOUVERTE DU QUARTIER

Dans le cadre des séances de géographie en anglais avec **Mrs Sheridan**, les classes de **CE1A** et **CE1B** organisent une **sortie dans le quartier pendant leur cours du mercredi**. Au cours de cette promenade éducative, les enfants auront l'occasion d'explorer leur **environnement local** tout en mettant en pratique des compétences essentielles en géographie : suivre un itinéraire, utiliser une boussole, comprendre l'orientation, se repérer sur une carte et reconnaître les services et équipements urbains du quartier.

Cette expérience concrète permettra d'**enrichir et de renforcer leurs apprentissages** en les confrontant directement à des situations réelles, favorisant ainsi une meilleure compréhension du monde qui les entoure.

PERIODE FESTIVE

- **Marché de Noël de l'APEEF : samedi 13 décembre, de 14 h 30 à 16 h 30, à Holland Park School, Arlie Gardens, Campden Hill Road, London W8 7AF.**
- **Chorale des CM1+CM2 lundi 15 décembre à 18h15 Église St Mary's (boissons chaudes et petits gâteaux dans le parc avant la représentation à partir de 17h30)**
- **Spectacle « Pantomime » mardi 16 décembre en matinée pour les CM1B, CM1/CM2, CPA, CPB, et CE1A au Lyric Hammersmith Theatre.**
- **Spectacle « The Snowflake » mardi 16 décembre après-midi pour les MS et GS au Polka Theatre**
- **Chorale des CE1 + CE2 mardi 16 décembre à 18h15 Église St Mary's (boissons chaudes et petits gâteaux dans le parc avant la représentation à partir de 17h30)**

- **Chorale des MS, GS, CP** mercredi 17 décembre à 10h Eglise St Mary's (café/gâteaux à Holy Trinity pour les familles en attendant à partir de 9h).

Nous en profitons pour adresser nos sincères remerciements à **Mme Agnès Souto e Moura** pour l'organisation et la coordination de l'ensemble de ces chorales cette semaine, qui contribuent si joliment à créer une atmosphère chaleureuse et festive au sein de notre communauté scolaire en cette fin de trimestre. Merci Agnès et bravo !

MENU de la semaine du 15/12/2025 [ici](#)

A noter que nous aurons le menu spécial FÊTES le jeudi 18 décembre !

Bon week end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert School families,
Here is some school news before the weekend.

END OF TERM

The second term is coming to an end, and French and English teachers are continuing their individual **Zoom meetings** with all families from **CP to CM2** until next week.

These systematic and personalised meetings provide an opportunity to review your child's schooling, progress and assessments since the start of the school year in September.

At the end of the **third term of the school year**, in early **February 2026**, all families will receive their child's **school report**. This will be the written record of pupils' progress.

- **Maternelle classes (PS, MS and GS):** the digital application "Je valide" continues to be used to build learning progress records for families.
- **Primary classes (CP to CM2):** families will receive a new school report system, *Edumoov*, which complies with the requirements of the French National Education system and can also be used for all our teaching in English. Our previous provider, *Livreval*, which has been used at Jacques Prévert for over 10 years, is ceasing its activity and we can no longer produce reports via this platform. Families will receive access to the Edumoov application and their login details in early February 2026.

OUTDOOR GEOGRAPHY LESSON: DISCOVERING THE LOCAL AREA

As part of their English geography lessons with **Mrs Sheridan**, the **CE1A** and **CE1B** classes will take a walk around the local area during their Wednesday lesson.

During this educational walk, pupils will explore their local environment while practising key geography skills: following a route, using a compass, understanding orientation, reading a map, and identifying local services and urban facilities.

This hands-on experience will help to enrich and reinforce their learning by placing them in real-life situations, encouraging a better understanding of the world around them.

FESTIVE PERIOD

- **APEEF Christmas Market:** Saturday 13 December, from 2.30 pm to 4.30 pm, at Holland Park School, Arlie Gardens, Campden Hill Road, London W8 7AF.
- **CM1 & CM2 Choir:** Monday 15 December at 6.15 pm, St Mary's Church (hot drinks and small cakes in the park before the performance from 5.30 pm).

- **“Pantomime” performance:** Tuesday 16 December in the morning for CM1B, CM1/CM2, CPA, CPB and CE1A at the Lyric Hammersmith Theatre.
- **“The Snowflake” performance:** Tuesday 16 December in the afternoon for MS and GS at the Polka Theatre.
- **CE1 & CE2 Choir:** Tuesday 16 December at 6.15 pm, St Mary’s Church (hot drinks and small cakes in the park before the performance from 5.30 pm).
- **MS, GS & CP Choir:** Wednesday 17 December at 10.00 am, St Mary’s Church (coffee and cakes at Holy Trinity for families while waiting from 9.00 am).

We would like to express our heartfelt thanks to **Mrs Agnès Souto e Moura** for her dedication in organising and coordinating all of these choirs, which so beautifully help to create a warm, joyful and festive atmosphere within our school community.

MENU for the week of 15/12/2025 here

+ festive menu will be on the 18th!

Wishing you all a lovely weekend!

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School